

LE G . R . A . C

Groupe de Recherches Archéologiques au Congo

C'est volontairement que ne figure sur la couverture de ce premier numéro de KALA-KALA, aucune mention particulière de Département ou de Faculté.

En effet, le G.R.A.C. (Groupe de Recherches Archéologiques au Congo) se veut fondamentalement pluri-disciplinaire et regroupe tous les chercheurs de l'Université Marien Ngouabi qui s'intéressent à la découverte du passé congolais, de quelque discipline qu'ils soient, littéraires ou scientifiques. Voilà pourquoi nous comptons, au sein de notre groupe, outre les archéologues qui en forment le pivot central, un géomorphologue, un géologue, un historien et un linguiste.

C'est donc notre "Alma Mater", l'université Marien Ngouabi qui a fourni l'équipe de base à l'origine de la formation du G.R.A.C. et l'a soutenue dans ses actions sur le terrain.

Notre bulletin, annuel, aura pour but de porter à la connaissance du public un certain nombre d'actions archéologiques menées en République Populaire du Congo ainsi que les réflexions découlant de ces prospections, fouilles et enquêtes.

Au seuil de ce premier numéro, nous tenons à exprimer notre gratitude à Mr. Gérard MOTTET, Conseiller Culturel auprès de l'Ambassade de France, dont l'aide morale et le soutien scientifique ne nous ont jamais fait défaut. C'est également le Service Culturel de l'Ambassade de France qui a assuré la reprographie de ce bulletin.

Enfin, à l'amont comme à l'aval, nous retrouvons la Mission Française d'Aide et de Coopération dont l'appui logistique et les crédits ont permis la réalisation des travaux qui ont donné naissance à ce fascicule.